

CONCERT DE VIOLON ET ALTO SOUS LES STALACTITES DE TRABUC

Pour sa 11^e édition, la Fête de l'Alto propose le 22 août un concert sous terre, dans la grotte de Trabuc, à Mialet. Une expérience inédite et ingénieuse à ne pas manquer.

Dans le cadre de sa 11^e Fête de l'Alto, l'association Viv'Alto vous propose une "ballade féérique au cœur de la Grotte de Trabuc". Voilà dix ans que cette association d'amis musiciens, dont le directeur artistique est l'altiste renommé Pierre-Henri Xuereb, déroule chaque année un festival musical de grande qualité autour du violon, de l'alto et du violoncelle. Concerts et classes de maîtres se succèdent, à Lasalle et aux alentours, dans les temples, chapelles et autres filatures, avec des musiciens de renommée nationale et internationale.

Cette année, la grande innovation porte sur l'organisation d'un concert sous terre, dans les grottes de Trabuc.

Un duo de cordes (alto et violoncelle) attendra le public au bord du lac souterrain et charmera les spectateurs de mélodies classiques ou plus contemporaines... « *Les arpèges prendront une résonance particulière à cent mètres sous terre, annonce la présidente, Marie-Hélène Bénéfice. L'acoustique y est vraiment très intéressante* ».

Les spectateurs descendront ensuite au-delà de la salle des "cent mille soldats" qui gardent, dans la salle la plus obscure de la grotte, un duo de violon et d'alto... En sens inverse, d'autres auditeurs remonteront des profondeurs, échangeant leur place pour entendre dans la salle du Lac, les échos magiques des arpèges...

Attention, la jauge est limitée : ne tardez donc pas à vous inscrire !

- Mardi 22 août, 19h30
Grottes de Trabuc, Mialet

D'autres concerts sur l'Agglo et alentour du 19 au 26 août

L'association Viv'Alto propose des concerts du 19 au 26 août avec des musiciens de renommée internationale à Saumane, Lasalle et...

- Le 24 août à Saint-Christol-lez-Alès. « De l'Égypte à l'Occident » : un concert original où se joindront musiques égyptiennes, musiques traditionnelles ou contemporaines autour de l'alto et la viole d'amour, sans oublier la présence magique de Vincent Beer-Demander à la mandoline.

21h, Maison pour Tous – Entrée gratuite

- Le 25 août à Saint-Jean-du-Gard. « Ciné qua non » : scène ouverte à la mandoline de Vincent Beer-Demander avec la participation des musiciens du festival.

21h, temple

vivaltoencevennes.jimdofree.com